

Gigabit-Internet zur Medienbildung

M-net, AllgäuNetz und Allgäuer Kraftwerke erschließen Grund- und Mittelschule in Blaichach mit Glasfaser

- **Gigabit-Anschluss für Grund- und Mittelschule Blaichach**
- **Geplante Inbetriebnahme zum neuen Schuljahr 2023/24**
- **Privatkunden in Blaichach stehen M-net Anschlüsse mit bis zu 250 Mbit/s zur Verfügung**

22.05.2022 – Bayerns führender Glasfaseranbieter M-net schließt gemeinsam mit dem regionalen Energieversorger Allgäuer Kraftwerke und dem Netzbetreiber AllgäuNetz die Grund- und Mittelschule in der Gemeinde Blaichach im Oberallgäu an sein leistungsstarkes Glasfasernetz an. Einen entsprechenden Kooperationsvertrag haben die Gemeinde und die drei Unternehmen nun geschlossen. Nach Abschluss der Arbeiten profitiert die Schule von einem zukunftssicheren Anschluss mit einer Geschwindigkeit bis zu 1 Gigabit pro Sekunde.

Mit der Vertragsunterzeichnung ist der neue Glasfaseranschluss für die Grund- und Mittelschule in Blaichach beschlossene Sache. Im Laufe der kommenden Monate verlegen die Unternehmen AllgäuNetz und Allgäuer Kraftwerke hierfür neue Glasfaserleitungen über eine Länge von rund 1.400 Meter. Nach der Installation der aktiven Glasfasertechnik durch M-net wird die Schule über einen leistungsstarken Gigabit-Anschluss verfügen, der der Schulverwaltung, den Lehrkräften und vor allem den Schülerinnen und Schülern neue digitale Möglichkeiten im Schulalltag eröffnet.

Der besondere Bedarf für eine leistungsfähige Datenanbindung resultiert auch aus der speziellen Ausrichtung der Schule: Als Referenzschule für Medienbildung ist sie inzwischen vom bayerischen Kultusministerium ausgezeichnet worden. Bereits heute arbeiten die Kinder der Grundschule mit iPad-Koffern, in der Mittelschule besitzt jeder Schüler ein eigenes Tablet.



Die neuen Glasfaseranschlüsse sollen im Laufe der Sommerferien fertiggestellt werden, damit alle Nutzerinnen und Nutzer an den Schulen bereits zu Beginn des neuen Schuljahres von den hohen Datenübertragungsgeschwindigkeiten profitieren können.

Schnelles Internet für Privatkunden

Vielerorts stehen auch für Privatkunden in Blaichach schnelle Telefon- und Internetanschlüsse von M-net zur Verfügung. Je nach Anschlussadresse können Haushalte in der Gemeinde schnelle und stabile Internet- und Telefonanschlüsse mit einer Geschwindigkeit bis zu 250 Mbit/s buchen. Mit M-net TVplus können Kundinnen und Kunden zudem von einem preiswerten IP-TV-Anschluss mit über 100 (HD-)TV-Sendern und vielen Extra-Funktionen profitieren.

Warum Glasfaser?

Mit einem Glasfaseranschluss sind sowohl Wohn- als auch Gewerbeimmobilien zukunftssicher ausgestattet: Dieser bietet hohe und stabile Bandbreiten, ist besonders zuverlässig gegenüber externen Einflüssen wie Unwettern und Gewittern und ist auch für besonders datenintensive Anwendungen geeignet. Dazu zählen rasante Up- und Downloads, unterbrechungsfreies Videostreaming auch auf mehreren Endgeräten, Online-Gaming, das Speichern und Abrufen von Daten in einer Cloud oder die Nutzung des Anschlusses im Home-Office.

Auch über den reinen Leistungsaspekt hinaus hat die Glasfaser klare Vorzüge gegenüber herkömmlichen Übertragungstechnologien. So ist die Datenübermittlung per Licht deutlich energieeffizienter als die über kupferbasierte Anschlüsse. Diesen ökologischen Vorteil nutzt M-net konsequent aus und ist seit 2021 der erste klimaneutrale Internetanbieter in Deutschland.

Über M-net

M-net ist der führende Glasfaseranbieter Bayerns und bietet seinen Kunden schnelles Internet, günstige Telefon- und Mobilfunkanschlüsse sowie ein breites Fernsehangebot. Auch Geschäftskunden sind bei M-net an der richtigen Adresse: Sie erhalten bei M-net Internet-, Telefonie-, Vernetzungs- und Rechenzentrumsleistungen und eine individuelle Betreuung vor Ort. Als Anbieter aus der Region für die Region vernetzt M-net die Gemeinschaft vor Ort und schafft jeden Tag neue Möglichkeiten in der



digitalen Welt. Das Unternehmen ist Vorreiter beim Einsatz der zukunftsfähigen Glasfaser-Technologie und wurde beim Connect Festnetztest siebenmal in Folge mit der Bestnote „sehr gut“ ausgezeichnet. Darüber hinaus übernimmt M-net auch gesellschaftliche Verantwortung für eine nachhaltige Zukunft: Das Unternehmen ist seit 2021 durch den TÜV Rheinland als klimaneutral zertifiziert und somit der erste klimaneutrale Telekommunikationsanbieter in Deutschland.

Das Versorgungsgebiet von M-net umfasst große Teile Bayerns, den Großraum Ulm und den hessischen Main-Kinzig-Kreis. Hinter M-net steht mit den Stadtwerken München und Augsburg, dem Allgäuer Überlandwerk, der N-ERGIE, infra fürth und den Erlanger Stadtwerken ein Gesellschafterkreis namhafter Regionalversorger. M-net zählt mehr als 507.000 Geschäfts- und Privatkundenanschlüsse, beschäftigt ca. 850 Mitarbeiter und erzielte im Geschäftsjahr 2021 einen Umsatz von rund 274 Millionen Euro.

Weitere Informationen unter www.m-net.de/ueber-m-net

Pressekontakt

M-net Pressestelle
Tel. 089 45200-8682
presse@m-net.de

Andreas Dietrich
M-net Telekommunikations GmbH
Tel. 089 45200-8682
andreas.dietrich@m-net.de

Hannes Lindhuber
M-net Telekommunikations GmbH
Tel. 089 45200-8300
hannes.lindhuber@m-net.de